



## 板橋区との交流事業で稲刈り・粟拾いツアーを行う。

9月22日、市内の圃場で区民80人が参加し関係者の指導で稲刈り・粟拾い体験が行われ、秋空の下、さわやかな汗をかき収穫の喜びを体験しました。

## 豆辞典



**委員会と特別委員会**  
 委員会とは、本会議で全議員によって審議を進めるより、議会の内部に複数の組織を設けて、それぞれの組織における分担を決め、その分担にしたがって審査をしていくことが、議会にとってより能率的・効果的に審議を行うことができる本会議の下審議機関を言います。当市議会では総務委員会・文教厚生委員会・産業建設委員会の3つの委員会（常任委員会）があり自主的に調査をしたり、議会から条例の審査や住民から提出された請願などを審査します。そのほか、定例会や臨時会において会期の調整や日程、質問者の質問事項の調整など、議会の運営を円滑にするための委員会として議会運営委員会があります。特別委員会は、議会が特に必要があると認めた案件を審査するために、その都度設置する委員会です。そのため、審査する案件が終われば消滅する委員会です。

## 平成19年 第4回定例会市議会のお知らせ

第4回定例会市議会は、12月6日（木）から開会となっております。会期日程については、お知らせ版に掲載させていただきます。  
 なお、本会議はどなたでも傍聴することができます。どうぞお気軽にお越しください。

詳しいことは、議会事務局へお問い合わせください。

電話 0299 (59) 2111 内線 1302

ホームページ <http://www.city.kasumigaura.ibaraki.jp/gikai/>

メールアドレス [gikai@city.kasumigaura.ibaraki.jp](mailto:gikai@city.kasumigaura.ibaraki.jp)

## 編集後記

早くも年の瀬を迎える時節となりました。この一年は、否定的な事案に対する報道が拍車をかけ、年金問題をはじめに政治や行政に対する関心が高まった年でありました。背景として、少子高齢化が進むことにより、将来の社会構造に対する不安や景気の伸び悩みといったことが切実に表れたと考えられます。

かすみがうら市においても、これらの背景を踏まえ「合併したメリットを地域にサイクルとして構築させ、市の価値を高めて健全な行政運営を図る」という当面の課題に、市議会としては、市民に代わり論議を尽くすことが責務であり、市長と共に地域の将来を背負っていることにあります。

議会は、市長が決定した運営事項について可否を行うことが主たる仕事であります。その可否を負うためにも、「殉難の士となる真情とその意気や創造力を保つ自活のバランス」を保たなければなりません。そして、価値のある可否を行うために、国や県、近隣市町村の動静を見据え、地域に合致した方策へ牽引しなければなりません。

市民のみなさんの思い思いのご意見が、市議会としてどのように表れているのか、議会だよりも限られた予算の中で、今後、解り易く改善に努める次第です。ぜひ本会議の傍聴にもお気軽にお越しください。

(編集委員 古橋智樹)